



Hermana de Maily expresó su convicción que la desaparición de la joven está vinculada a la agrupación religiosa.

A SEIS MESES DE LA DESAPARICIÓN DE LA JOVEN

Familia de Maily Chamorro responsabiliza a supuesta secta

La egresada de periodismo fue vista por última vez en Los Queñes, región de Maule en diciembre de 2023. Abuela chillaneja dijo no estar conforme con las indagaciones para dar con su paradero.

ANTONIETA MELEAN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Ya son más de seis meses que lleva desaparecida Maily Ann Chamorro, estudiante de periodismo de 30 años, oriunda de la comuna de Curicó, región del Maule y a quien se le vio por última vez el 19 de diciembre del año pasado.

Poco tiempo antes de su extravío la joven se radicó un par de meses en Chillán con motivo de su práctica profesional en el Diario La Discusión.

Hasta ahora poco y nada se ha sabido del paradero de Maily tras intensas búsquedas y rastreos en el sector Los Queñes, en la precordillera de Curicó, donde lugareños aseguran haberla visto durmiendo en una banca de la plaza.

La familia no descarta que su desaparición tenga relación con una agrupación religiosa de origen mexicana llamada Kehila Mesianica Gozo y Paz, que la joven seguía. "Hace tiempo se metió a una religión, que es una secta en realidad, ella quería irse a México a vivir con esta religión que ella estaba siguiendo y cuando le empiezo a preguntar más me comienza a decir que se quiere ir con ellos y que la ayudara a irse porque ella sería feliz con ellos y los

23

de diciembre fue el último día en que se vio a Maily Ann Chamorro, cerca de Los Queñes, en la precordillera de la Región del Maule.

necesitaba para ser feliz", aseguró Lin Chamorro, hermana de Maily, en un reportaje de CHV Noticias.

"Esta secta creo que es la principal culpable de todo lo que pasó con Maily. Es gente muy mala que se aprovecha de personas que están débil de mente, de personas solitarias y vulnerables que saben que pueden dominar", agregó.

La hermana destacó que la estudiante de la Universidad Católica de la Santísima Concepción abandonó su tratamiento para la bipolaridad motivada por el líder de la agrupación, Javier Palacios, quien es médico de profesión y llama a sus adeptos a seguir una serie de reglas, como desconfiar de la medicina.

"El pastor que además se hace llamar doctor y psiquiatra decía que ninguna enfermedad se curaba con medicamentos sino con Dios y

sus prédicas", dijo Lin, agregando que el líder de la religión también llama a sus seguidores a alejarse de la familia y no celebrar festividades como Navidad o Año Nuevo.

La chillaneja y abuela paterna de Maily, Ana Luisa Méndez, confirmó a La Discusión que la joven viajó en varias oportunidades a Santiago "creo con la intención de encontrarse con alguien de la secta, en su cabecita no sé qué pensaba".

Respecto a la búsqueda para dar con el paradero de la periodista, sostuvo que la Policía de Investigaciones ha realizado nuevas diligencias, pero no ha tenido resultados positivos.

"Han vuelto, pero no han encontrado absolutamente nada. Lo último que dijo la PDI es que probablemente se haya pasado hasta Argentina, pero yo no creo que eso haya pasado. Es terrible no saber nada de mi niña Maily, me han enviado imágenes de Los Queñes todo nevado y me la imagino por ahí, pobrecita", expresó.

Méndez pidió que las policías prioricen el caso y se realicen las diligencias necesarias para encontrar a Maily. "No estoy conforme con lo que se ha hecho, además cuando comenzaron a buscarla ya había pasado casi un mes. Dios quiera que hagan algo, pero ya habrá que esperar a que llegue el verano y se descongele la nieve para ver si se puede encontrar algo de ella", indicó.